



La Habana 31 de julio de 2020  
“Año 62 de la Revolución”

Ca. Perla Rosales  
Directora Adjunta  
Oficina del Historiador de la Ciudad

### **Mensaje de la Asociación Cubana de las Naciones Unidas en ocasión del fallecimiento de Eusebio Leal Spengler**

En medio de estos días terribles, donde pareciera que solo vivimos el ahora, nos deja físicamente el hombre que ha honrado el legado de Emilio Roig de Leuscherling, y no sólo en el reducido espacio de la Habana Vieja, sino para toda Cuba.

Para la Asociación Cubana de las Naciones Unidas, la que honró con su apoyo permanente, Eusebio Leal es de los cubanos imprescindibles, de los hombres que parten, pero no abandonan. Deja para nuestro pueblo valores, principios y enseñanzas en los cuales su obra se multiplicará.

Eusebio llevó la historia de la nación a campamentos de macheteros, estuvo siempre codo a codo con constructores, aprendiendo de cada piedra, fue capaz de hablar con Reyes, Baronesas, Presidentes, Ministros y también con los más sencillos pobladores de la Habana Vieja y hechizarlos con su pasión por Cuba.

Leal al tiempo, hombre de decoro, Embajador de Buena Voluntad del Sistema de las Naciones Unidas junto a tantísimas distinciones y merecimientos que lo honraron en vida por su compromiso con Cuba.

El hizo realidad vibrante el concepto de que sí se pudo, si se puede y siempre se podrá.

Descansarán sus restos mortales. Sus ideas seguirán iluminando y luchando por siempre!

Será el eterno descanso activo. ¡Gracias Maestro!

Fermín Quiñones Sánchez  
Presidente